
Ata da 21ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 24 de junho de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de 

Tatuí, município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de 

Tatuí, no Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – 

Tatuí/SP, às dezenove horas, realizou-se a Vigésima Primeira Sessão Ordinária do 4º ano da 

18ª legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária 

do dia 24/06/2024. Que o senhor 1º secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [1º SEC. VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, há quórum suficiente para 

iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho 

bíblico. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Boa noite a todos! 

Romanos 8: 9-11. Vós não viveis segundo a carne, mas segundo o Espírito, se realmente o 

Espírito de Deus mora em vós. Se alguém não tem o Espírito de Cristo, não pertence a Cristo. Se, 

porém, Cristo está em vós, embora vosso corpo esteja ferido de morte por causa do pecado, 

vosso espírito está cheio de vida, graças à justiça. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Fábio Menezes. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. 

Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e 

votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 17 de junho de 2024. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por 12 votos. Que o senhor 2º Secretário proceda à leitura 

do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo 

as de nº 674 a 688/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e 

Moções dessa sessão. [2º SE. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício nº 078/2024 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 858, 1106, 1371, 1562, 1563, 1592, 

1610, 1645, 1646, 1648, 1697, 1701, 1708, 1712, 1719, 1758, 1771, 1795, 1796, 1797, 1801, 

1802, 1804, 1805, 1888, 1812, 1830, 1838, 1853, 1857 e 1861/2024 e ciência das Indicações nº 

531, 598 e 599; *Ofício nº 079/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos 

nº 1855, 1869, 1870, 1872 a 1880, 1882, 1884 a 1887, 1893 a 1896, 1898 a 1902, 1904 a 1908, 

1910 a 1914, 1918 a 1920, 1922 a 1927, 1929 a 1936, 1938 a 1944, 1948 a 1954, 1956 a 

1961/2024 e ciência das Indicações nº 585 a 627/2024; *Ofício nº 12/2024 – BHCL - Assunto: 

Requerimento nº 2131/2024;  *Ofício nº 13/2024 – BHCL – Assunto: Requerimento nº 

1699/2024; *Ofício nº 31250768 - GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO – Assunto: Resposta 

do Requerimento; *Ofício - GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO - Resposta de Requerimento. 

Ao apresentar nossos cordiais cumprimentos, reportamo-nos o ofício nº 528/2023, pelo qual 

vossa excelência encaminha Requerimento nº 2547/2023; *Ofício - OBJETIVA ALIMENTAÇÃO E 

FACILITES – Assunto: Resposta ao Requerimento nº 1652/2024; *Ofício – SELI DIAS - Assunto: 

Resposta ao Requerimento n 2184; *Ofício – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta dos 

Requerimentos nº 21 11 e 2103/2023; *Ofício – ELECTRO - Assunto: Resposta aos 
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Requerimentos nº 2037; *Convite – CONPAS – WALTER DE PAULA LEITE - Assunto: Conferência 

Profética, que será realizada nos dias: 03, 04, 05, 06, 08 e 09 de julho de 2024; *Convite – CMDCA 

– Assunto: Encaminhas as prestações de Contas do Fundo Municipal dos Direitos da Criança e 

do Adolescente; *Convite – CÂMARA MUNICIPAL – Assunto: Audiência Pública da LDO/2025. 

Requerimentos n.º 2255 A 2346/2024. 2255/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar um mutirão de oftalmologia em nossa cidade. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 2256/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

melhorias na rua principal do Jardim Gramado, com colocação de cascalho. Autoria: PEPINHO; 

2257/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina 

em toda a extensão da Rua Brasílio Camargo Barros, Jd. Tókio. Autoria: PEPINHO; 2258/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina em toda a 

extensão da Avenida Ângelo Poles. Autoria: PEPINHO; 2259/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina em toda a Vila Bandeirantes. 

Autoria: PEPINHO; 2260/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos, em toda a extensão da Rua Prof.ª Adelina Ribeiro. Autoria: 

PEPINHO; 2261/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos em todo o Bairro Bela Vista. Autoria: PEPINHO; 2262/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação “Tapa Buracos” nas ruas 

da Vila Cesp, Bairro São Cristóvão. Autoria: PEPINHO; 2263/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Joaquim de Souza 

Miranda, no Vale da Lua. Autoria: PEPINHO; 2264/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas queimadas por LED, na Rua Antônio de Sales, 

São Raphael. Autoria: PEPINHO; 2265/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a troca das lâmpadas queimadas por LED, na Rua Geraldo Enéas. 

Autoria: PEPINHO; 2266/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a substituição por Lâmpadas de LED, em toda a Rua José Ribeiro de Barros, no Jardim Europark. 

Autoria: PEPINHO; 2267/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

arrumar a calçada localizada ao lado da Banca de Revista na Praça Paulo Setúbal. Autoria: 

PEPINHO; 2268/2024 – Requer do Prefeito que informe o porquê da calçada defronte a Loja 

Cybelar, na Rua 11 de Agosto, encontra-se com um buraco no meio, colocando em risco o 

pedestre que passa por ali? Autoria: PEPINHO; 2269/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina do campinho e pista de skate do CDHU, que 

fica na Rua Sergio Mascarenhas Camargo. Autoria: PEPINHO; 2270/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade da instalação de uma nova cobertura de ponto de ônibus na 

entrada do Bairro Congonhal. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2271/2024 – Requer do Prefeito que 

informe se foi feito uma nova licitação para o Gatil Municipal, já que fomos informados em 

resposta ao requerimento nº 3451/2023, que a primeira licitação se configurou “deserta”? 

Autoria: GABRIELA XAVIER; 2272/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de trocar as lâmpadas amarelas por leds, na Rua José Aguiar Fogaça, no Jd. Rosa Garcia. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2273/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar melhorias na entrada do Bairro Vida Nova - Pacaembu. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 2274/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção dos brinquedos do parque localizado na Rua Victor Alberto Genari, no Loteamento 

Santa Cruz. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2275/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos ou o recapeamento da Rua Humberto 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: W

0P
2-

5G
4W

-2
H

07
-Y

Z
25



Bertrami localizada no Jardim Onze de Agosto. Autoria: JOÃO JJ; 2276/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da 

Rua Francisco P. de Almeida. Autoria: JOÃO JJ; 2277/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar a lâmpada queimada da Rua Durvalino Costa, esquina com Rua 

Benedito Moreira, no Jardim América. Autoria: JOÃO JJ; 2278/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar a lâmpada de LED com defeito da Rua Prof. Genaro de 

Oliveira, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 2279/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

com base na resposta ao Requerimento nº 1150/2024, se houve alguma reclamação/notificação 

sobre assédio na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2280/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de organizar o trânsito, de forma mais 

eficiente, na Av. Cientista José de B Magaldi, esquina com Avenida Dr. Otavio Ribeiro. Autoria: 

JOÃO JJ; 2281/2024 - Requer do Prefeito que informe o número de alunos na fila de espera de 

cuidadoras na Rede Municipal de Ensino e o que está sendo feito para sanar esse problema. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2282/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de refazer a pintura das faixas de pedestres e demais sinalizações de solo pertinentes da 

rotatória em frente à Estação Ferroviária. Autoria: JOÃO JJ; 2283/2024 - Requer do Prefeito que 

informe o número de pessoas na fila de espera para a especialidade de endocrinologista. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2284/2024 - Requer do Prefeito que informe o número de pessoas 

na fila de espera para realização de exame de mamografia. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2285/2024 - Requer do Prefeito que informe, com base na resposta ao Requerimento nº 

1490/2024, sobre a possibilidade de realizar mutirões que permitam diminuir a fila de espera 

por atendimentos oftalmológicos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2286/2024 - Requer do Prefeito 

que informe o número de pessoas na fila de espera para realização de exame ultrassonografia 

pélvica. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2287/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Vila Santa Luzia. Autoria: MAURICIO COUTO; 

2288/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover ação de 

zeladoria no entorno da Praça Olivio Junqueira, para conter a infestação de aranhas. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2289/2024 - Requer do Prefeito que informe o número de pessoas 

na fila de espera para realização de exame ultrassonografia. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2290/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover o 

direcionamento de fluxo no canteiro recentemente aberto na Rua Onze de Agosto, confluência 

com a Rua Prefeito Manoel Luiz da Silva Sá, na Vila Paulina. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO; 2291/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre o laboratório de 

análises clínicas “Laboratório Cruzeiro”, situado na Santa Casa de Tatuí, se as coletas dos 

materiais biológicos são efetuadas no respectivo laboratório, onde é feito o processo de 

exames/bioquímico do laboratório e quais os procedimentos dos respectivos exames. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 2292/2024 - Requerem do Prefeito que informe as dimensões utilizadas na 

construção das lombadas situadas na Rua Onze de Agosto, próximo à confluência com a Rua 

Prefeito Manoel Luiz da Silva Sá, na Vila Paulina e se estão de acordo com as normas de trânsito. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO; 2293/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe se a abertura recentemente realizada no canteiro central da Rua Onze de Agosto, 

confluência com a Rua Prefeito Manoel Luiz da Silva Sá, na Vila Paulina tem a finalidade de 

permitir também o retorno de veículos nas faixas da Rua Onze de Agosto. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO; 2294/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre o 

laboratório de análises clínicas “Laboratório Cruzeiro”, situado na Santa Casa de Tatuí, quantos 
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funcionários atendem a população no respectivo laboratório. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2295/2024 - Requer do Prefeito que esclareça qual ação de mobilidade urbana pretende realizar 

para regularizar o trânsito na confluência entre a Rua São Paulo, Rua Rio de Janeiro e Rua Santa 

Clara, na Vila Santa Luzia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2296/2024 - Requer do Prefeito 

que informe, sobre o laboratório de análises clínicas “Laboratório Cruzeiro”, situado na Santa 

Casa de Tatuí, quais foram os problemas técnicos que causaram longos tempos de atrasos, nos 

atendimentos aos pacientes no dia 06/05/24 e se esses problemas já foram resolvidos. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 2297/2024 - Requer do Prefeito informações a respeito do Parque Linear 

às margens do Córrego do Manduca. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2298/2024 - Requer 

do Prefeito informações a respeito da limpeza realizada no Córrego do Manduca. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2299/2024 - Requerem do Prefeito que informe se pretende realizar o 

recapeamento das vias da Vila São Cristóvão “CESP”, se sim, existe alguma previsão para 

realização ou caso contrário, por qual razão. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, PEPINHO; 

2300/2024 - Requer do Prefeito que informe, com base na resposta ao Reqto nº 1722/24, quais 

cargas horárias/horários essas profissionais desempenham. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2301/2024 - Requerem do Prefeito informe sobre a possibilidade de regularizar os problemas 

de iluminação pública em toda a Vila São Cristóvão “CESP”. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

PEPINHO; 2302/2024 - Requer do Prefeito que informe o número de pessoas na fila de espera 

para realização de ressonância no município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2303/2024 - Requer 

do Prefeito que informe quando fará a regularização das luminárias que tem apresentado 

problemas entre a Rua Caridade Terceira e a Rua Luis André de Campos, no Bairro Bela Vista. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2304/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de intensificar a ronda da GCM no Jardim das Garças. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2305/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas da Rua Romeu Picchi, no Bairro Santa Cruz. Autoria: MAURICIO COUTO; 2306/2024 

- Requer do Prefeito que informe se a Rede Municipal de Educação oferece cursos de 

aperfeiçoamento voltados para os profissionais da rede no cuidado de crianças com autismo. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2307/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar uma força tarefa para diminuir as filas de consulta de oftalmologistas. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 2308/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

retirada de entulho e fixação de placa informando ser proibido jogar entulho no local sob pena 

de multa conforme dispõe a Lei Ordinária Nº 5.678/22, na esquina e continuação da Rua Chico 

Catarina, na Vila Esperança. Autoria: FÁBIO MENEZES; 2309/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da ESF “Dr Simeão Orsi”, na Vila Angélica, atender até meia noite 

devido distância até a UPA. Autoria: PAULINHO MOTOS; 2310/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, com base na resposta ao Reqto nº 1727/24, sobre as demandas reprimidas de 

atendimentos do CIR, qual o número de pessoas nas filas para cada especialidade no CIR. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2311/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de investir mais equipes de profissionais de saúde, com o recurso da Tabela SUS 

Paulista, aprovado nesta Casa de Leis, no dia 17/06/2024. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 

2312/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão o convênio 102251/2022 celebrado 

com a Secretaria de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo não foi executado até o 

momento. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2313/2024 - Requer do Prefeito que encaminhe 

listagem dos remédios de alto custo que não foram disponibilizados pelo Governo do Estado de 
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São Paulo neste mês de junho de 2024 e quais providências o Município adota na ausência 

desses medicamentos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2314/2024 - Requer do Prefeito que 

preste esclarecimentos a respeito da disponibilização do medicamento Entresto. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2315/2024 - Requer do Prefeito, reiterando o Reqto n° 1274/24, se já 

verificou a possibilidade da disponibilização de mais linhas, de modo a resolver o problema de 

superlotação do transporte público referente aos ônibus que partem da Vila Angélica sentido 

Mercado Municipal no período matutino. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2316/2024 - 

Requerem do Prefeito que preste esclarecimentos a respeito do Projeto de Lei n° 29/2024 do 

Executivo, Lei Orçamentária. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO 

MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2317/2024 – PREJUDICADO; 

2318/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de investir em cirurgias, 

para reduzir as filas cirúrgicas, com o recurso da Tabela SUS Paulista, aprovado nesta Casa de 

Leis, no dia 17/06/2024. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2319/2024 - Requerem do Prefeito que informe o 

plano de trabalho e onde irão investir o recurso da Tabela SUS Paulista, aprovado nesta Casa de 

Leis, no dia 17/06/2024. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2320/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de investir e valorizar os profissionais de saúde, com o recurso 

da Tabela SUS Paulista, aprovado nesta Casa de Leis, no dia 17/06/2024. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2321/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de colocar um médico pediatra no período noturno, na ESF” Roseli de Oliveira Camargo”. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2322/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar obras de zeladoria no bairro Novo Horizonte. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2323/2024 - Requerem do Prefeito que informe a respeito das Salas Maker, de acordo 

com a resposta ao Reqto nº 1718/24, por qual motivo as Salas Maker não foram incorporadas 

no patrimônio municipal devido ao altíssimo valor investido. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 

2324/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade substituir todas as lâmpadas 

queimadas do Bairro Novo Horizonte. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2325/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a vacinação contra a raiva nos bairros 

rurais de Tatuí. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2326/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade realizar obras de saneamento básico no Bairro Novo Horizonte. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2327/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando os Reqtos nº s 50 

e 862/24, sobre a retomada da construção da Creche no Res. “Vida Nova Tatuí”. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2328/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto nº 

2499/22, se há estudos para construção de uma rotatória na entrada do Bairro Vida Nova Tatuí 

e qual a previsão para início da obra. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2329/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e colocação de cobertura 

no ponto de ônibus na entrada do Bairro Congonhal. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2330/2024 - Requer da SABESP que informe sobre a possibilidade de realizar obras de 

saneamento básico no Bairro Novo Horizonte. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2331/2024 – 

Requerem do Prefeito que informe, com base nos princípios da transparência e do direito à 

informação, informações detalhadas sobre todos os imóveis alugados pelo município. Autoria: 

MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, PEPINHO, 
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MARCIO DO SANTA RITA; 2332/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar obras de zeladoria no bairro Jardim Gramado. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2333/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade substituir todas as lâmpadas queimadas 

do bairro Jardim Gramado, especialmente na Rua Antônio Onofre de Moura. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2334/2024 – Requer do Prefeito que informe quando a empresa contratada para 

realizar a manutenção e a troca das lâmpadas de sódio, por lâmpadas de LED, irá começar o 

serviço e porque a demora para trocar lâmpadas queimadas. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2335/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade instalar novo pontos de 

ônibus no bairro Jardim gramado, pois atualmente o local conta apenas com três. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2336/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar um reparo no ponto de ônibus do Jardim Gramado que se encontra caído em razão da 

corrosão do ferro que sustenta sua estrutura. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2337/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar lombadas na Rua Maria Izabel F. 

Camargo, no Jardim Gramado, com o objetivo de evitar a incidência de acidentes. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2338/2024 – Requer do Prefeito, em caráter de reiteração ao Reqto nº 

1826/24, para que informe se está no cronograma do setor competente o término da “Casa da 

Juventude” no prazo previsto, 330 dias a partir de 01/08/23. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2339/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de incluir no itinerário da 

linha de ônibus que atende o Jardim Gramado, o acesso ao bairro Santa Rita e ao centro da 

cidade. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2340/2024 – Requerem do Prefeito que envie informações 

acerca do cumprimento da Lei Municipal 5.761 de 29/12/22, que dispõe sobre a obrigatoriedade 

de instalação de placa informativa referente à locação de imóveis utilizado pela administração 

pública do município de Tatuí e dá outras providências. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA 

YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, PEPINHO, MARCIO DO SANTA RITA; 

2341/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma do órgão competente a 

instalação de uma galeria na Rua Lucia Rodrigues Bertin, no Vila Angélica, bem como a ampliação 

de bocas de lobo no local. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2342/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de disponibilizar mais inspetoras na EMEF “Professora Teresinha 

Vieira de Camargo Barros” no período da manhã. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2343/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar o patrulhamento da GCM 

no bairro Congonhal, especificamente no período da madrugada do sábado para o domingo. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2344/2024 - Requer do Prefeito que informe quando terão início 

as obras de reparo das lajotas do centro da cidade e do Jardim Wanderley. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2345/2024 - Requer da Nefrotat Cuidados Renais que envie para esta Casa de Leis uma 

cópia da minuta do contrato com a Prefeitura, no qual as partes firmam o compromisso de 

viabilizar o funcionamento do Centro de Hemodiálise de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2346/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a minuta do Contrato com a Nefrotat 

Cuidados Renais, no qual as partes firmam o compromisso de viabilizar o funcionamento do 

Centro de Hemodiálise de Tatuí, ainda não foi assinado, Quem é o responsável pela análise do 

contrato, Qual é o prazo para que o referido documento seja assinado, Existe algum obstáculo 

que está impedindo que a Prefeitura firme este compromisso e Quais providências ainda 

precisam ser tomadas para que a Prefeitura dê andamento à instalação do Centro de 

Hemodiálise. Autoria: EDUARDO SALLUM. MOÇÕES Nº S 255 A 269/2024. 255/2024 - Aplausos 

e Congratulações a Ariane de Jesus Cardoso, pelo excelente trabalho prestado a comunidade de 

Tatuí, como servidora pública municipal há 9 (nove) anos. Autoria: GABRIELA XAVIER; 256/2024 
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- Aplausos e Congratulações ao Sr. Jonas Caetano Filho, em razão do aporte no mais novo 

empreendimento, a Fazenda Pingo D’água, espaço destinado a casamentos, shows e eventos 

em geral, que valoriza a beleza natural do município e fomenta o desenvolvimento, gerando 

emprego, atraindo turistas, investindo em infraestrutura e elevando o nome de Tatuí como 

“Cidade Ternura”. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 257/2024 - Aplausos e Congratulações ao 

Exmo Sr. Prefeito Miguel Lopes Cardoso Junior, pela inauguração do novo Centro Municipal de 

Fisioterapia denominado “Eduardo Marques, no Jardim Junqueira, fruto de acordo do Poder 

Executivo com o Ministério Público Estadual, e que vai triplicar o atendimento atualmente 

oferecido aos pacientes da rede municipal de saúde, com destaque para a reabilitação 

cardiopulmonar adulta e infantil e reabilitação ortopédica e pósCovid-19, entregue à população 

de Tatuí no dia 21 p.p. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 258/2024 - Aplauso e Congratulações 

ao Exmo. Secretário Marcel Jonas Soares dos Santos em razão do notável trabalho, empenho e 

dedicação em prol à municipalidade. Autoria: JOÃO JJ; 259/2024 - Aplausos e Congratulações ao 

Estúdio Jireh, nas pessoas de Samuel Morais e Cesar Ferreira, pela grande contribuição 

empreendedora em nosso município. Autoria: PAULINHO MOTOS; 260 a 263/24 – 

PREJUDICADO; 264/2024 - Aplausos e Congratulações à Equipe Feminina do Rugby Tatuí, onde 

foram Vice-campeã Paulista Ten a Side, na categoria Juvenil F16, na pessoa da Prof.ª Daiani 

Cristini Camargo Fonseca, e sua brilhante equipe de treinadores: Emilym Barros da Costa e do 

preparador físico João Guilherme Machado Ribeiro, onde deixam registrado mais um capítulo 

de superação e vitória. Autoria: RENAN CORTEZ; 265 e 266/2024 – PREJUDICADO; 267/2024 - 

Aplauso e Congratulações a Professora Luana Soares Muzille e ao diretor Anderson de Souza, 

pela realização da 7ª Edição do “FICA” – Festival Independente de Composição Autoral na FATEC 

de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 268/2024 - Aplausos e Congratulações ao Exmo Sr. 

Prefeito Miguel Lopes Cardoso Junior, em razão da inauguração do Centro Municipal de 

Fisioterapia Eduardo Marques, no dia 21 de junho de 2024. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

269/2024 – PREJUDICADO. Lido presidente. Senhor presidente, vou pedir a retirada da Moção 

nº 257, por estar em duplicidade aqui. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Será retirada 

a Moção nobre vereador. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor Secretário. 

Vamos fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para 

discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. Dose vereadores se inscreveram. Dois 

minutos e meio para cada vereador. Questão de ordem, vereador Marquinho de Abreu. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: A Moção que o vereador Fábio Villa Nova falou é de minha 

autoria nº 257. Então continua na pauta. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Certo 

vereador. Não tem retirada de nenhuma Moção portanto né? Então tá bom. Comunica-se à 

secretaria. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, pares, boa 

noite, presidente, plateia. Hoje estou aqui para falar da Astória; o que acontece: a gente faz mais 

de sete anos que a gente luta por aquele bairro, sempre a gente pediu, eu consegui a escola lá, 

creche, areninha, só que tem uma coisa, também foi o cascalho na estrada agora que foi 

colocado lá, de tanta gente pedir, até que enfim colocaram. E também o que eu quero falar é 

sobre areninha, foi uma conquista do deputado Lipe, que mandou areninha para nós lá no 

Astória. O que acontece: está abandonado, só mato, os brinquedos tudo quebrado, a grama 

sintética também já está tudo saindo. Então eu acho que eu Buco como secretário de esporte e 

também o Diego, que é conhecido como Piolho, eu acho que ele deviriam ver mais o que está 

acontecendo lá na Astória, porque foi uma conquista de R$ 500 mil reais lá e está perdendo tudo 

lá; brinquedo quebrado, olha está uma vergonha, lixo em volta, mato. Eu acho que o Buco como 
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secretário, ele deveria não só ficar aqui no centro, ele deveria pegar os bairros e ver o que está 

acontecendo, não só no Astória, como São Cristóvão, São Rafael, esses lugar que tem coisa da 

prefeitura, eu acho que é uma vergonha isso aí que está acontecendo. E também eu quero falar 

aqui sobre lâmpada, enjoado de tanto falar de lâmpadas, tanto é que todos os vereadores da 

base, pedem para o negócio da lâmpada. O dinheiro não sei se ele já está na prefeitura, faz 

tempo que já foi liberado, a firma também foi contratada, mas na onde a gente vai, é reclamação 

de lâmpada, a gente fica enjoado das lâmpadas, vai num bairro, fala para a gente, vai no outro 

bairro e fala para a gente, então a gente pede até para o líder aqui do prefeito Renan e o 

Marquinho que são os peixão grande lá do prefeito, para ele fazer uma reunião com os 

vereadores aí e ver o que está acontecendo, porque o que acontece, acontece que está uma 

vergonha, é só lâmpada para cá, lâmpada para lá e a gente não está aguentando mais, a gente 

sai nos bairros aí. “Oh Pepinho, e as lâmpadas?”. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Pepinho. Só a nível de informação: A empresa que ganhou o processo 

licitatório, ela tem 180 dias para fazer o município inteiro. Então tem mais um tempo para 

empresa trocar todas as lâmpadas da cidade, conforme o contrato. Com a palavra, o vereador 

João JJ. [VER. JOÃO FRANCISCO DE LIMA FILHO]: Boa noite, senhor presidente, boa noite à 

mesa, público aqui presente. Queria estar mandando um abraço aí não é Putão? Não perde uma 

sessão e também parabenizar aí os atletas por essa conquista aí, que seria o nosso futuro 

amanhã, isso é muito importante colocar os jovens dentro do esporte. E também não poderia 

deixar de registrar aqui senhor presidente, um abraço ao Fábio Barbosa, que é meu diretor de 

esporte do Clube de Campo, segundo ele relato não perde uma sessão, então fica aqui o abraço. 

E também a minha família que acompanha aí pelas redes sociais. Senhor presidente, o tempo é 

muito rápido, eu vou falar aqui de um Requerimento nº 2275/2024, referente um recapeamento 

ou tapa buraco na Rua 11 de Agosto, a última rua que liga ali ao Jardim Vanderlei. As máquinas 

da empresa DNP, já está tirando as lajotas ali, então eu acredito que em breve eles terminam e 

que o secretário eu tenho certeza que não vai medir esforço para estar arrumando aquela rua 

ali, é a última rua que liga o jardim. E também eu fiz uma Moção de Aplauso aqui nº 258/2024, 

ao senhor Maciel Jonatas Soares dos Santos, secretário de obra, essa pasta, todas as pasta são 

muito importantes, mas essa pasta é uma pasta que ele não está medindo esforço e eu fiquei 

nessa pasta por 11 meses e um dia, exonerei meu carro para voltar para câmara e ele assumiu 

essa pasta não é Paulinho Motos? Que vem acompanhando também, ele não está medindo 

esforços para fazer desenvolver o serviço dentro da sociedade aqui para o nosso município, 

inclusive nas áreas rurais, ali nos Miranda, Congonhal, Santa Adelaide, eu vi que tem vários 

Requerimento aqui, mas ele não está medindo esforços, eu sei da capacidade dele. Então achei 

muito justo estar fazendo essa Moção para ele. E também como o nosso amigo Pepinho falou 

aqui, até em sábado ele estava fazendo serviço, no sábado eu estive acompanhando lá no Jardim 

Astória, no bairro Astória, acompanhando, então o serviço está ficando muito bem e parabéns 

ao nosso secretário de obra Maciel. Meu muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador João JJ. Com a palavra, vereador Maurício 

Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite, presidente, vereadores, todos que estão aqui na 

casa, seja bem-vindos, todos estão nos acompanhando. Requerimento nº 2331 e Requerimento 

2340. Requeiro ao prefeito que envie informações acerca do cumprimento da Lei Municipal nº 

5761, de 29 de dezembro de 2022. Que dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de placa 

informativa referente a locação de imóveis utilizados pela administração pública do nosso 

município de Tatuí.  
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o Relação completa de todos os imóveis alugados pelo município. Endereço e descrição de cada 

imóvel. Contratos de Locação: o Cópia dos contratos de locação de cada imóvel. o Informações 

sobre os valores pagos em aluguel, prazo de locação, e partes envolvidas. Finalidade de Uso: 

o Informação sobre os fins a que cada imóvel está sendo destinado. 

o Detalhamento das atividades ou serviços que estão sendo realizados em cada local. Esse 

Requerimento está sendo assinado em conjunto por mim, Pepinho, João Éder, Fábio Menezes, 

Márcio e Cíntia. Então falando sobre transparência, é o que nós estamos vindo aqui pedindo 

transparência sobre esses imóveis locados, que é uma lei municipal do nosso município. Deus 

abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício Couto. 

Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. Hoje eu 

quero falar da Moção que fiz para minha amiga Ariane Nenê, mas antes eu gostaria de falar: 

Essa Moção era para ser apresentada na semana passada, aí eu pedi para o presidente retirar a 

Moção porque infelizmente não é Nenê, a sua tia, que era sua mãe de criação faleceu, mas eu 

não poderia deixar Nenê de deixar registrado aqui o amor e dedicação que você tinha pela sua 

tia, foi lindo viu. É raro de ver hoje em dia uma pessoa cuidar de um idoso com amor que você 

tinha por ela, parabéns. Eu tenho certeza que ela descansa em paz, pelo amor e carinho que ela 

teve através de você e de toda a família. Eu vou está lendo aqui a Moção, eu vou estar 

resumindo, mas a história da Nenê é linda. A Câmara Municipal de Tatuí tem a honra de 

expressar seu mais profundo reconhecimento e gratidão à dedicada cidadã Ariane de Jesus 

Cardoso, pelos inúmeros feitos e contribuições que têm enriquecido nossa comunidade. Nascida 

na cidade de Sorocaba em 10 de abril de 1977, Ariane encontrou em Tatuí um lar desde os seus 

12 anos de idade, trazendo consigo uma determinação e resiliência que se tornariam marcas de 

sua jornada. Filha de Maria Leonor Lourenço e Ari Gabriel Cardoso (in memoriam), e irmã de 

Eliane e Elaine, Ariane cresceu enfrentando desafios, moldando seu caráter e fortalecendo sua 

determinação. E criou seus quartos filhos que inspirou e educou para alcançar os seus sonhos e 

inclusive criou muito bem, porque eles são ótimas pessoas. Então eu não poderia deixar de 

deixar registrado aqui Nenê, a mulher guerreira e forte que você é. Parabéns, você inspira outras 

mulheres pela sua força e coragem. Eu tenho muito orgulho de ser sua amiga e além de tudo, 

não poderia deixar de falar aqui, que ela é disposta a ajudar a causa animal, já foi voluntária do 

meu abrigo e sempre está aí fazendo rifa, se virando para ajudar os animais. Então isso torna 

você um ser humano mais incrível ainda, parabéns Ariane. Presidente quebrando o protocolo, 

será que a gente poderia tirar uma foto? [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Com certeza 

vereadora, vamos tirar uma foto com os homenageados logo após terminarmos as falas dos 

senhores e das senhoras vereadoras. Próximo vereador a fazer o uso da tribuna, vereador 

Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, presidente, membros 

da mesa, nobre vereadores, públicos que nos assistem presente e pela internet também. Senhor 

presidente, queria falar de dois Requerimentos, um nº 2309, que a gente pede ao prefeito, para 

providenciar junto ao setor competente a possibilidade da ISF Doutor Simião Orsi, na Vila 

Angélica, atender até meia-noite, a fim de melhorar o atendimento, devido à distância até a 

UPA. Esse Requerimento senhor presidente, se for entendido assim pelo nosso prefeito e essa 

ISF estender até meia-noite, vai melhorar o atendimento ali no Jardim Aeroporto, Jardins de 

Tatuí, Caguaçu e também no Jardim Gonzaga e obviamente também a Vila Angélica, que fica ali. 

Esses bairros são muito importantes, assim como foi feito lá no Santa Rita, da sete da noite, até 

às sete horas da manhã, está tendo muitos atendimentos desafogando a UPA, se até meia-noite 

também esse posto de saúde, com certeza vai melhorar também ainda mais os atendimentos 
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na UPA. O outro Requerimento é o nº 2307, que a gente pede para providenciar junto ao setor 

competente, que é a saúde, a possibilidade de efetuar uma força-tarefa para diminuir as filas de 

consulta de oftalmologista no nosso município. Sabemos que a demanda é grande, mas pedimos 

para o secretário Nicolau, que tem feito um grande trabalho, para que se faça uma força-tarefa 

para diminuir essas filas, tem muita gente pedindo, nos procurando e fica aí o nosso pedido ao 

prefeito e ao nosso secretário. E para finalizar senhor presidente; Moção de Aplauso nº 259, ao 

Estúdio Jireh, nas pessoas de Samuel Morais e Cesar Ferreira, pela grande contribuição 

empreendedora em nosso município. É um estúdio de podcast que começou em 2023, um 

espaço com infraestrutura para receber podcast e esse vídeocast, contando com a melhor 

qualidade de áudio e vídeo para gravações e transmissões ao vivo para todas as plataformas 

digitais. Idealizado por Samuel Morais e Cesar Ferreira, que uniram sólida bagagem em 

comunicação audiovisual, rádio e TV, o local oferece conteúdo de qualidade e inovação, 

juntamente com uma abordagem única para a audiência, levando a arte da comunicação para 

novos patamares. Então parabéns ao Samuel Morais e ao César Ferreira, pelo estúdio Jireh, já 

esteve lá a Micheli Vaz e outras pessoas, eu estive lá semana passada e também eles vão 

transmitir Tatuí e Corinthians no futsal sub-20 dia 28/06, às 20 horas. E parabéns também aos 

homenageados dessa noite. Deus abençoe a todos, obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho Motos. Com a palavra, vereador Fábio 

Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público 

presente e o pessoal que está assistindo a gente de casa pela TV Câmara, YouTube e a Nova FM. 

Falar aqui sobre uma Moção que fiz aqui ao prefeito Miguel, o vereador Marquinho também fez 

uma do o mesmo conteúdo, pela inauguração do Centro Municipal de Fisioterapia Eduardo 

Marques, no dia 21 passado. Esse centro, que é uma referência na região, existem poucos dessa 

forma, tem capacidade de atender até 3 ml atendimentos mensais, vai ter reabilitação trauma-

ortopédica, de fraturas, reabilitação cardio-pulmonar uroginecológicas e urgências. Então esse 

centro é uma referência na região, assim como é também o CEO, Centro Especialidades 

Odontológicas, existem poucos como o CEO aqui no estado, o nosso CEO é o 13º tipo 3 no estado 

de São Paulo. Essa Moção aqui é um simbólica, até para falar dos avanços que o prefeito Miguel 

está fazendo aqui na nossa saúde: temos o laboratório de análises clínicas que foi inaugurado, 

o Centro de Diagnóstico por imagens, o PA 24 horas no Santa Rita, o novo CAPAS, o CAPS IJ, que 

será inaugurado amanhã, a casa de apoio ao paciente com câncer de Jaú, o núcleo de apoio ao 

paciente com câncer aqui em Tatuí, o centro de educação ao autista, a UBS Animal, porque 

tratando os animais não é vereadora Gabriela, também estamos dando saúde para a população. 

Vereador Marquinho, eu estou com 29 anos na prefeitura, o senhor acho que está com uns 30 

anos, eu não lembro de ter visto uma administração dando tanta ênfase e inaugurando tantos 

equipamentos na saúde como prefeito Miguel está fazendo. Gostaria aqui de destacar aqui um 

Requerimento nº 2340, feito por vários vereadores, no qual questionam a lei, o cumprimento 

da Lei Municipal nº 5761. Essa lei é de minha autoria e em fevereiro eu já fiz esse 

questionamento para prefeitura. A prefeitura respondeu em 8 de março desse ano, vou resumir 

aqui a resposta: “Cumprimentando cordialmente em atenção ao Requerimento em referência, 

sirvo-me do presente para lhe informar que a instalação das placas em atendimento a Lei 

Municipal nº 5761, de 29 de dezembro de 2022, estão sendo colocadas com nos respectivos 

prédios locados. Informa outro sim, que se acha na reavaliação de forma otimizar os recursos e 

espaços públicos. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO 
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MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, 

senhoras e senhores, um boa noite a todos. Quero cumprimentar meu amigo Marcelo Gregório, 

que está convidando para o aniversário no dia 10/07, lá no Zuzinha, não é Marcelo? Às 18 horas, 

estarei presente lá Marcelo. E vim falar aqui senhor presidente, primeiramente da equipe do 

Rugby feminino no nosso município, parabéns à equipe, levando o nome da nossa cidade de 

Tatuí, levando o nome da nossa cidade para todo estado, isso é de grande importância e eu 

participo também, sempre participei no futebol de salão aqui de Tatuí, já joguei jogos regionais, 

jogos abertos de interior, Campeonato Paulista, continuo jogando ainda, estou jogando por 

Campinas e quarta-feira agora nós estamos na semifinal do Cruzeiro de Sorocaba e continuo 

jogando futebol e a gente sabe o quanto é importante o esporte para as pessoas que praticam, 

que é saúde, desenvolvimento. Então a gente fica muito feliz e parabenizá-los por estar levando 

o nome do nosso município aqui de Tatuí. Parabéns gente. Também quero parabenizar o 

prefeito municipal pela inauguração da no Novo Centro de Fisioterapia Municipal, que eu acho 

que é mais um equipamento de saúde que pode até atender vocês também, porque o esporte 

é de contato de vocês e sempre quando tem uma luxação ou alguma outra coisa, vai precisar de 

fisioterapia, espero que não precise viu gente, mas já temos um Centro de Fisioterapia novo, 

com condições, aparelhagem para se tratar e diminuir um diagnóstico e melhorar uma lesão que 

o esporte de contato tem. Então parabéns ao prefeito municipal por esse Centro de Fisioterapia. 

E também quero parabenizar o Caetano, Jonas Caetano Filho, em razão do aporte do mais novo 

empreendimento a Fazenda Pingo D'água, um espaço destinado a casamentos, shows e eventos 

em geral, que valoriza a beleza natural do município e fomenta o desenvolvimento, gerando 

emprego, atraindo turistas, investindo em infraestrutura e levando o nome de Tatuí como 

Cidade Ternura. Então parabéns Caetano por esse novo empreendimento, nós estivermos lá na 

quinta-feira e vimos a importância e vimos o quão é bonito aquele empreendimento lá. Muito 

obrigado, senhor presidente, acabou meu tempo. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Marquinho. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO 

MENEZES]: Senhor presidente, senhores vereadores, senhoras e senhores presentes, aqueles 

que nos acompanham pela internet. A respeito do Requerimento que já foi falado aqui pelo 

vereador Maurício, o vereador Fábio completou; o que nos causa estranheza, é que a lei é uma 

lei inclusive dos vereadores dá base hoje do prefeito, se ele não está cumprindo a lei nem dos 

próprios vereadores da base, que aprovaram a lei em 2022, que obriga a que todos os prédios 

alugados pela prefeitura tenham na entrada uma placa falando que este prédio é alugado pelo 

prazo de tantos anos e o valor mensal da locação é tanto, quanto mais outras leis. Essa lei foi 

aprovada em 2022, a resposta dele veio em março agora e que está colocando, mas até agora 

eu particularmente não sei, se os vereadores estiverem alguma informação de um prédio 

alugado que já possua essa placa, porque é lei, é lei, foi aprovado por essa casa, a lei aprovada 

tem que ser cumprida, nós estamos aqui para legislar, a principal função do vereador é legislar. 

Então se nós aprovamos uma lei, essa lei deve ser cumprida, no mínimo e é uma lei simples de 

ser cumprida, é uma placa informando aos munícipes que na verdade são os donos do dinheiro. 

Porque nós vereadores, prefeito e todas as autoridades, somos gestores do dinheiro público, 

dinheiro de vocês. Então nada mais é do que uma prestação de conta à população de onde está 

sendo usado o dinheiro público, que é esta lei, que inclusive eu achei uma lei muito boa. Queria 

inclusive parabenizar os autores que está aqui, Fábio Villa Nova, Micheli Vaz, Paulinho Motos e 

Renan Cortez, são os autores dessa Lei, em dezembro de 2022, uma lei que dá transparência ao 

dinheiro público. Uma vez que o Portal de Transparência, que é onde a gente poderia ter acesso, 
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muitas vezes está fora do ar, a gente não consegue ter informação precisa, de onde está sendo 

feito os contratos, onde está sendo usado o dinheiro. Parabenizo também as meninas, a equipe 

de Rungby que leva o nome de Tatuí por onde vocês vão, meus parabéns, continuem se 

esforçando, continue no esporte. O esporte é a melhor coisa para o jovem, para tirar de muitas 

coisas ruins, a gente sabe disso, muitas coisas que lá fora a gente vê e o esporte educa, o esporte 

disciplina, além da parte de saúde que o esporte traz. Parabéns a vocês pelo empenho, parabéns 

aos professores, aos preparadores, a todos da equipe. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Com a palavra, vereadora Cíntia 

Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu acho o máximo presidente, os 

vereadores da base subir aqui, parece o fantástico mundo do vice, mas vamos lá. Nós colocamos 

diversos Requerimentos importantes, para que nos envie o plano de trabalho e o que a Santa 

Casa está pensando em fazer com o recurso da tabela SUS Paulista, que serão mais ou menos 

R$ 10 milhões anuais. Também sobre a possibilidade de investir parte disso em equipes de 

profissionais da saúde para Santa Casa; também valorizar os profissionais da saúde que já se 

encontram na Santa Casa; e também parte disso, investir em cirurgias para reduzir as demandas. 

É muito importante que a gente possa dar transparência e ver realmente as necessidades da 

população, ser investido no que realmente precisa. O próximo, por qual motivo as salas Makers 

não foram incorporadas no patrimônio municipal, devido ao altíssimo valor investido nelas? Foi 

aproximadamente R$ 10 milhões e infelizmente isso mostra falta de gestão, porque veio a 

resposta aqui da secretária de educação para gente, que simplesmente havia acabado o 

contrato e simplesmente elas haviam sido desmontadas; foram R$ 10 milhões que poderiam ter 

ficado incorporadas na Secretaria de Educação, no município, as crianças poderiam ter isso na 

grade, como uma grade a mais e simplesmente ela retirou. Isso mostra que não tem 

responsabilidade com o dinheiro do povo que paga os seus impostos. Os próximos sobre as filas: 

filas de endócrino, de exame para mamografia, ultrassonografia, a gente vem fazendo diversos 

questionamentos sobre as filas. E também colocamos aqui sobre a possibilidade de realizar um 

mutirão para diminuir a fila de atendimentos oftalmológicos; urgentemente a gente precisa 

dessa atenção, porque eu vou compartilhar com vocês alguns dados oficiais aqui, que o próprio 

secretário de saúde respondeu: “Fila de espera de crianças aguardando sua primeira consulta 

com psiquiatria infantil, 340 crianças; demanda reprimida de Cardiologia, 1170 pacientes; 

demanda reprimida de gastro, 2595 pacientes; e pasmem, por isso que a gente pede com 

urgência, demanda reprimida de oftalmologia, 3801 pacientes. Então deixo um recado para o 

vice em exercício, para o secretário de saúde: não adianta inaugurar algumas obras só por ser 

ano eleitoral, vamos olhar para o básico, vamos olhar para UPA, vamos olhar para as filas, vamos 

olhar pra saúde... Deixa a gestão ruim demais de serviço, porque a população que sofre. Mas 

infelizmente esse é mais um caso do cuidar do vice em exercício. Boa noite a todos. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia. Com a palavra, vereador Renan Cortez. 

[VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público 

que nos assistem presencial e pela Câmara TV. Hoje é uma noite muito especial para nós senhor 

presidente, mais uma vez Tatuí foi muito bem representada e dessa vez no esporte tatuiano nós 

somos representados pela equipe do Rugby feminino e nós nos consagramos vice-campeões, 

vice-campeãs do paulista no incide na categoria F16. Quando eu falo Campeonato Paulista, é 

isso mesmo vereador Fábio, é a nível de estado, a nível de todas as cidades do estado de São 

Paulo e lá estava Tatuí senhor presidente, mais uma vez entre os primeiros, mas mais do que 

isso senhor presidente, a professora Daiane e a sua equipe, os seus alunos tiveram um título que 
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é maior do que esse, que foi iniciar o projeto do Rugby no município de Tatuí. E eu acompanhei 

essa jornada desde o primeiro dia não é professor Daiane? A professora Daiane chegou com um 

sonho no papel e hoje nós estamos aplaudindo, reverenciando e homenageando aquilo que 

estava no papel. Professora Daiane, parabéns, Deus te abençoe, continue te honrando, que te 

dê saúde junto a sua equipe, aos seus atletas, para que vocês continuem essa jornada e que 

consigam voar voos maiores. Nós sabemos também senhor presidente, que nós temos atleta 

hoje de seleção brasileira no nosso município e tem levado o nosso nome e a nossa cidade a 

talvez ciclos e vos que nós não imaginávamos naquela tarde não é professora Daiana? O nosso 

sonho, o seu sonho era iniciar, mas Deus tinha planos maiores e hoje é só mais uma etapa que 

nós estamos comemorando e aplaudindo todos vocês. Parabéns aos familiares pelo incentivo, 

pelo apoio, pelo investimento nos seus filhos, nos seus netos, dos seus sobrinhos, nos seus 

vizinhos, seja o grau de familiaridade ou do parentesco que vocês tenham. Parabéns a vocês que 

não medem esforços para estares incentivando esses alunos e atletas do nosso município. 

Consequentemente é claro que eu preciso parabenizar o secretário, o Douglas Dalmate, que 

está ali no dia a dia apoiando e incentivando; diretor de esportes Diego Barros, também 

apoiando e incentivando; Marcelinho estruturando. Enfim, toda equipe do esporte tatuiano. Se 

o senhor me permite senhor presidente, foi falado vários temas de saúde aqui nessa tribuna e 

com poucas palavras gostaria de dividir com vocês também uma agenda que eu fiz com o 

prefeito Professor Miguel, nessa semana que passou, na Amaral Carvalho, tão conhecido 

hospital de Jaú, que trata com tanto amor e carinho de uma parcela dos munícipes de Tatuí que 

tem infelizmente o diagnóstico oncológico. E quando idealizei presidente o núcleo do câncer em 

nosso município, ele prevê algumas fases, que era o atendimento odontológico, que nós 

estamos há pouco espaço de realizar junto ao prefeito Miguel, no núcleo e por fim também nós 

deixamos o pedido, estamos muito bem cotados e avaliados pela direção do Amaral Carvalho 

que nos recebeu e nós temos sim uma grande possibilidade, pelo menos foi o sentimento que 

nós saímos dali, de aplicar a quimioterapia no município de Tatuí. Então conto com o apoio de 

vocês, conto com a oração de todos vocês, porque eu acredito que não é um anseio e um desejo 

de político, mas sim uma necessidade de todos. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan. Com a palavra, vereador João Éder. 

[VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Mais uma vez em tribuna para tratar a 

respeito das necessidades da população ali da Vila Angélica, dos bairros próximos. Nós temos 

recebido aí semanalmente diversas imagens da população da Vila Angélica, especialmente 

aqueles que fazem uso de transporte público municipal, de ônibus super lotados, da população 

andando em meio aos corredores que é uma infração de trânsito, além de uma grave situação 

de segurança a essas pessoas e nós já expusermos aqui na câmara a necessidade do aumento 

de linhas. Recentemente nós tivemos um aumento habitacional naquela região, porém não 

houve o acompanhamento do aumento de linhas de ônibus para atender aquela região e a 

realidade é essa, muitas pessoas tendo que ir é em pé nos ônibus. Entretanto, as respostas da 

prefeitura têm se limitada a dizer que estão verificando, estudando a possibilidade da inclusão 

de novas linhas, mas é algo que nós estamos relatando já alguns meses. Então a gente perde 

mais uma vez aqui em nome da população daquela região, uma atenção especial em relação a 

esse assunto tão importante para a população que usa do transporte público municipal. 

Lembrando que são diversos bairros e também empresas que estão situadas naquela região, 

além da própria questão de segurança pública que é uma região é que necessita muito desse 

apoio do poder público, pois tem sofrido bastante a respeito. Nós também colocamos aqui um 
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questionamento da prefeitura em relação aos medicamentos de alto custo; tem sido pauta de 

diversos vereadores ao longo desse mandato, a dificuldade com que o município tem lidado com 

a divisão regional de saúde ali de Sorocaba, na distribuição desses remédios. Na última semana 

eu recebi o contato de um grande amigo dizendo que o medicamento que ele foi buscar lá não 

estava disponível e simplesmente ele chegou até a assistência farmacêutica e teve essa notícia. 

Porém o nosso questionamento nesse momento à prefeitura: qual que é o plano de 

contingenciamento em relação as situações como essa? E acho que falta também um pouco de 

pressão da divisão regional de saúde de São Paulo, para que a gente consiga resolver realmente 

essa situação, porque é algo muito triste ver pessoas que estão precisando de remédio para 

cuidar da saúde, tendo que sofrer rotineiramente com essa situação. Obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador João Éder. O último 

vereador a fazer o uso da tribuna, é o vereador Márcio do Santa Rita. Questão de ordem, 

vereador Renan. [VER. RENAN CORTEZ]: Eu esqueci de cumprimentar nosso amigo Marcelo 

Gregório, nosso amigo Sandrinho, que acho que está por aí ainda também e também meu amigo 

Michel, que também está fazendo uma visita para nós aqui nessa noite. Obrigado, presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Cumprimentar a todos e lembrar que o Marcelo 

Gregório vai fazer aniversário dia 10 de julho, no Zuzinha, tá bom. Pois não nobre vereador. 

[VER. MÁRCIO ATÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, nobres pares, público 

presente, público que nos assistem pela TV Câmara. Quero cumprimento também todos os 

jovens aqui presentes, sejam sempre bem-vindos essa casa de leis. Quero falar aqui de um 

Requerimento de minha autoria nº 2321/2024, REQUEIRO À MESA, ouvido o Egrégio Plenário, 

na forma regimental, digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, juntamente 

com os órgãos competentes, para que informe a esta Casa Legislativa: Está no cronograma do 

setor competente a colocação de um médico pediatra no período noturno, na ESF” Roseli de 

Oliveira Camargo”, na região Sul da cidade? Porque a farmácia da ESF” Roseli de Oliveira 

Camargo”, na região Sul da cidade, fica aberta apenas até as 23h? Por que na ESF” Roseli de 

Oliveira Camargo” tem apenas um bebedouro (para os pacientes) e ainda sai pouca água? Será 

que esse “mínimo de água” e para combinar com o copinho de café disponibilizado para tomar 

água? Por que na ESF” Roseli de Oliveira Camargo” não tem ar-condicionado na sala de espera? 

Estou questionando a municipalidade ou melhor, ao vice-prefeito em exercício, para que 

realmente de uma atenção necessária para região sul da cidade e dizer que aquela placa que 

também está na frente da unidade que foi recentemente dado publicidade a unidade que 

atende a região sul da cidade, durante o dia é unidade de saúde, é somente para agendamento, 

só faz o atendimento de urgência e emergência à noite. Então vamos ser bem claro que não é 

um atendimento 24 horas. Mais uma vez eu coloco aqui para que a população tenha 

conhecimento, para não se entender de repente uma propaganda enganosa aí, porque está 

próximo às eleições. E quero falar também referente um Requerimento de minha autoria, que 

já foi questionado por mim no Requerimento nº 2499 ao vice-prefeito em exercício, se há estudo 

por parte dos órgãos competentes, a implantação de uma rotatória na entrada do bairro Vida 

Nova Tatuí, na região sul da cidade; se sim, qual é a previsão? Se não, o estudo e justificar o 

motivo, já que ocorreram vários acidentes no local senhor presidente. Inclusive final de semana 

houve um novo acidente lá e o que a gente vê é frequentemente acontecendo acidente e o 

poder público municipal infelizmente não toma as medidas necessária. Através desse 

Requerimento que eu fiz, o secretário de segurança pública e mobilidade dizendo isso, já vai 

fazer dois anos que ia ver a possibilidade de conseguir com os empreendedores da região a 
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possibilidade de fazer essa rotatória. Até quando a população daquela região vai ficar sofrendo 

essa situação? É necessário, é urgente uma rotatória na entrada ali do bairro Vida Nova, na 

região sul da cidade, aonde abrange ali Santa Rita, CDHU, Novo Horizonte, Parque das Flores, 

Jardim Gramado, bairro Vida Nova 1, 2 e 3 da região sul da cidade, que é mais conhecido como 

Pacaembu. Estou fazendo esse questionamento devido os acidentes que veio correndo naquele 

local. Então eu espero que o senhor vice-prefeito em exercício, juntamente com setor 

responsável possa se fazer algo antes que aconteça de ceifar mais vida naquela localidade, 

principalmente naquela região. Muito obrigado e um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Márcio. Eu gostaria também de cumprimentar aqui Rita 

Corradi do banco de sangue; cumprimentar a Juliana Hoffmann no conselho de saúde; Carioca 

da associação de bairro; Jessé da rádio que está aqui em presidente conosco também, sejam 

bem-vindos. Pois não vereador Renan, questão de ordem. [VER. RENAN CORTEZ]: Eu queria 

também cumprimentar, eu não enxergo muito de longe sabe Rita e eu tive que consultar aqui o 

vereador Eduardo e falei será que é a Rita e a Juliana que estão lá? Mas eu queria não só 

cumprimentar a Juliana Hoffmann e a Rita Corradi, mas eu queria também testificar e agradecer 

as duas, hoje Juliana sendo parceira aí na implantação do atendimento odontológico para os 

pacientes oncológicos do núcleo do câncer. E também a fala que eu acabei de fazer aqui 

referente a aplicação, a possibilidade da aplicação da quimioterapia aqui em Tatuí, é muito 

devido também ajuda da Rita Corradi. Então eu gostaria de pedir a gentileza, que nós descemos 

uma salva de palmas e gratidão a ajuda das Juliana também. É isso senhor presidente, nós não 

fazemos nada sozinhos e nós temos que ser grato as pessoas que estão prontos a servir o 

município. Obrigado, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: É isso aí vereador. Nós 

vamos acostumar mal o povo, porque nós estamos em dia de paz hoje aqui na câmara, não é 

vereador Márcio? Eu gostaria também de parabenizar aqui, em nome da presidência desta casa, 

a equipe feminina de Rugby de Tatuí, parabenizar pelo vice Campeonato Paulista, categoria 

juvenil F16, professora Daiane Cristina de Camargo Fonseca, treinadores Emilyn Barros da Costa 

e o preparador físico João Guilherme Machado Ribeiro. Parabéns o vereador Renan também 

pela lembrança e agradecê-los em nome dessa casa de leis, por estarem representando Tatuí, 

para nós é muito importante. Uma Moção de Aplauso registra para toda a história de Tatuí o 

trabalho que vocês estão fazendo. Então parabéns então aqui hoje se estão sendo 

homenageados por isso, com certeza é porque de fato merecem e levem as honras desta casa 

de leis. Questão de ordem, vereador Paulinho. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: 

Obrigado, senhor presidente. Só queria fazer um registro aqui, que através do pedido do Jessé 

Silva, da Rádio Comunitária lá do Jardim Lírio, o senhor autorizou e as sessões da câmara tem 

sido transmitida e segundo a informação dele, muitas pessoas têm ouvido a sessão da câmara 

pela Rádio ali do Lírio. Queria dar os parabéns ao Jessé também pelo trabalho que tem feito lá 

e agora também com o podcast e eu acho que o senhor foi convidado já para ir lá viu senhor 

presidente. Obrigado, viu. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho 

e estarei lá, convidado e estarei lá. Me espera lá viu Jessé, que eu vou estar lá. Vamos lá. Coloco 

em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. Coloco em votação as Moções. 

APROVADAS por 16 votos. Vamos fazer a suspensão da sessão para que possamos fazer as fotos 

com os homenageados. Sessão suspensa por cinco minutos. Retomando os trabalhos. 

Requerimento ao senhor Prefeito: nº 2255 a 2329, 2331 a 2344 e 2346/2024; Requerimentos às 

comissões: nº 2330 e 2345/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura dos 

Projetos. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Projeto de Lei nº 21/2024. – 
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Autoria: VALDIR DE PROENÇA. Assunto: Dispõe sobre a denominação de Dr. Gualter Nunes ao 

Museu “Memorial” do Rugby 1928 na Avenida São Carlos, nº1029 CECAP no município de Tatuí 

e dá outras providências. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às comissões. Convoco Sessão 

Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciação dos seguintes Projetos: Projeto 

de Lei nº 32/2023, 18, 34/2024 do Executivo; Projeto de Lei nº 68, 98/2023 do Legislativo; 

Projeto de Decreto Legislativo nº 48/2023 do Legislativo; Requerimentos nº 2330 e 2345/2024. 

Então os senhores e as senhoras vereadoras estão devidamente convocados logo após essa 

Sessão Ordinária, para essa Sessão Extraordinária. Que o senhor secretário proceda à leitura dos 

Votos de Pesar desta sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Votos de Pesar às 

digníssimas famílias de: MIGUEL CIANO DE OLIVEIRA. Autoria: Cíntia Yamamoto; EDVALDO 

OLIVEIRA. Autoria: Marquinho de Abreu; SILVANA APARECIDA DE SOUZA. Autoria: Fábio Villa 

Nova; ENI GONÇALVES DE AZEVEDO MOTA. Autoria: Maurício. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Um minuto de silencio como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de 

silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a 

presente Sessão Ordinária. Solicitando aos senhores e as senhoras vereadoras, que se 

mantenham nos recintos dá câmara, para logo mais iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar 

constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e 

quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 24 de junho de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 1 de julho de 2024
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